

# Spotlight



## *Forderung des Steirischen Lehrerbunds wird umgesetzt:*

### **Die Reform der Lehrer:innen-Ausbildung ist endlich da!**

Wir, als Steirischer Lehrerbund, freuen uns sehr, dass eine, schon lange von uns geforderte, wichtige Maßnahme, endlich in die Tat umgesetzt wird.

Die Verkürzung der Ausbildungsdauer für Lehrer:innen, im Zuge der neuen Reform der Ausbildung ist ein wichtiger Schritt zur Attraktivierung des Berufes. Damit einher geht eine kürzere Ausbildungsdauer ohne Qualitätsverlust sowie mehr Praxisanteile im Zuge des Studiums, die für den Master angerechnet werden können. Weiters fällt darunter auch eine bessere Vereinbarkeit von erster Lehrer:innen-Tätigkeit und Masterstudium.